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Beibla tt zur Parlame ntskorresponde nz 1'. September 1957 

A n f r c ge n e a n t W 0 r tun g 

Auf die Anfrage der Abge ordneten ~ i m b erg e r und Ge noss en, 

betreffend die Vorsorge zur Beschäfti gung der österreichische n Hartstein

industrie, teilt Bundesmi ni ster für Handel und Wiederaufbau Dr~ B 0 c k 

mi t, dass im Stra s senbau die Verwendung v() n Hartstein,. soweit di es technisch 

vertretbar ist, insbesonder e bei den Fahrbahndeckenherstellungen und Obe r

flächenbehandlungen i m gronse n Ausmass erfol gt. An di eser Praxis wird sich 

auch bei Durchführung der weiteren Bauvorhaben milchts ändern •. Das Ausmass 

der Aufträge hängt von den für Baute n all er Art zur Verfügung stehenden 

Budget mitteln ab . 
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